
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 小川唯一 １
１時間 ９/２

(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

(6)

２
町長
担当課長

(1)

(2)
(3)

３
町長

(1)

２ 松浪健一郎 １
45分 ９/２

(1)
(2)
(3)
(4)

(5)

２

(1)

(2)

(3)

(4)
(5)

３ 森 利夫 １
40分 ９/２

(1)

(2)

２

(1)

(2)

質問事項・質問の要旨

再生・創造事業とは何か

職員の勤務実態について

職員の福利厚生事業の種類と参加人数につ
いて伺う

今年度の収穫量をみて、今後のあんず営農
等は成り立つのか伺う

農業行政について

草刈作業は業者に委託すべきと考えるがい
かがか

夏季休暇の取得状況について伺う

町長
担当課長

あんずについて

農業振興について町長の考えを伺う

休暇の取得状況について伺う

町長
副町長
担当課長

これから行う事業は何か

福祉・健康複合施設整備でプールを解体す
ると、大きい火事の時に不安だが、防火水
槽等の防災計画に変更はあるのか伺う

行事・催事の出勤の振り替えについて伺う

鳩山新ごみ焼却施設について

ニュータウンの発展には、具体的な空き家
対策が必要と考えるがどうか

幾多の問題を抱えていると思うが今後の取
り組みについて伺う

町に植栽してある種類と本数について伺う

残業の執務命令と管理について伺う

鳩山ニュータウン再生・創造事業について

全体スケジュールと多世代交流センターの
改修工事等を含む総工費を伺う

給食センターと複合施設が完成した時点
で、借入金額はどの程度になるのか

土地は鶴ヶ島市のように、町が買って組合
に貸し付ける方法が良いと思うがどうか

付帯する施設の計画はどのようなものがあ
るか（坂戸市のプールのような施設）

ここ５年で行った事業は何か

町長
担当課長

管理者は誰になるか

福祉・健康複合施設について

体育館、プール等の解体費用が約1.5倍に
変更される予定だが内訳を伺う

稼動年限について伺う

町長
担当課長

熱利用計画によると、余剰電力は売電する
らしいが、いくらの収入を見込んでいるか

北部開発としての費用を15億～20億円と考
えているようだが、どのように捻出する予
定か伺う

町長
副町長
担当課長

町の財政について
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(3)

(4)

(5)

４ 大賀広史 １
１時間 ９/２

(1)

(2)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

５ 野田小百合 １
1時間15分 ９/３

(1)
(2)
(3)

２
町長
担当課長

(1)
① 地権者の状況
② 土地の状況

(2)

(3)
(4)

３
町長
担当課長

(1)
(2)
(3)

(4)

(5)

４
町長
担当課長

(1)

この障がいに関しての町の考え方

性同一性障がい者に対する配慮について

町長
担当課長

実質公債費比率の許容範囲についてどのよ
うに考えているのか伺う

町長
担当課長

パブリックコメントだけでなく、説明会・
意見交換の機会をもってはいかがか

人権啓発として何か取り組んでいるか
町所管の申請書、証明書等で性別記載欄が
あるものは、どのくらいあるか

できるだけ早く廃止できるものは廃止すべ
きと考えるがいかがか

町所有地の活用については住民の意見をど
う把握するのか

町長
副町長
担当課長

生活困窮者の状況をどう捉えているか

北部地域の町営路線バス新設に向けて検討
を進めているルート・運行計画の概要は

それらについて性別記載を廃止することが
可能なものはあるか

熊井の森の現状はどのようか

自然資源に関してはどのように考えている
か
今後、どのようにしていくのか

ひとり親家庭等への支援と今後の課題につ
いて

第５次総合計画の見直しについて

見直しの概要

今年度の鳩山町「納涼夏まつり」について
評価と課題点を伺います

地域公共交通について

土地利用構想図の変更内容

デマンドタクシーや町内循環バスの改善す
べき点について伺います

生活困窮者自立支援の取り組みについて

熊井の森の現状と今後について

子どもの発達障害支援体制について町とし
ての取り組みを伺います

今年度末の予想借入金額と、過去５年間の
年度別返済金額及び、来年度から向こう７
年間の年度別予想返済金額を伺う
経常収支比率は今後どのように変化してい
くのか現在での予想を伺う

鳩山町プレミアム付商品券の売れ行きと地
域振興効果について

町長
教育長
担当課長

子育て支援について

地域・産業振興について

平成27年第３回定例会 2/7 鳩山町議会



一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

(4)

６ 小鷹房義 １
50分 ９/３

(1)
(2)

(3)

(4)
(5)

２

(1)

(2)
(3)
(4)

７ 田中種夫 １
50分 ９/３

(1)

① 空路は当町の上空が指定されているのか
② 低空にて３～４機の編隊飛行が実施され

ているが、実態を把握しているか
③ 当町に対する助成・補償などはどのよう

か

２

(1)
(2)

８ 中山明美 １
50分 ９/３

(1)
(2)

(3)

(4)

(5)

町長
担当課長

町長
副町長
教育長
担当課長

アスポート相談支援センターについての周
知はどのようにしているか

多子家庭・赤ちゃん家庭への支援の評判は

男女共同参画プランの内容は

女性が活躍できる社会に

それぞれの販売所での販売冊数と亀井、今
宿、ニュータウン地区別での販売冊数はど
うか
商品券はどのような販売店で使用されてい
るか

空き家状況と新築状況の過去５年間の推移

騒音について伺う

収穫後はどのように加工されたのか、製品
はどのようにされたか

町職員の管理職の女性の登用は
（管理職数、登用率）

女性相談にはどのような相談が寄せられる
か

雇用創出のため「テレワーク」を活用でき
ないか

各種委員会、審議会、防災会議の女性の登
用は（人数、登用率）

同センター（埼玉西部毛呂山出張所）での
相談件数、相談状況はどのようか。そのう
ち鳩山町の相談件数

町内での消費を喚起して、地域経済の活性
化が図られたと考えられるか

子育て支援住宅の進捗は

町長
担当課長

鳩山町の人口の増加対策を考える

あんずについて伺う

町長
担当課長

過去30年間の町内人口の減少人数と増加人
数は（５年ごと）

プレミアム付商品券について

自衛隊輸送機の空路について伺う
（南方から当町に飛行し、赤沼石坂方面に
東上している）（亀井方面から南方面に飛
行している）

券の販売状況はどうか

本年度の総収穫量はどれくらいか（㎏）

町営住宅の必要性があると考えるか

町としての取り組みに関して、今後の課題
は何か

町長
担当課長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)
(2)
(3)

３

(1)
(2)

(3)

９ 石井計次 １
1時間15分 ９/４

(1)

① 都市計画決定とは何か
② なぜ今回必要なのか
③ 決定には何が必要か、問題点は何か

(2)

① 進捗状況はどのようか
② 最終的に越生までつながるのか

２

(1)
① 本年第１回定例会質問の後、検討された

か
(2)

① 農振、農用地の作づけ面積とその割合
② 高齢化、後継者不足の対策は何か

３

(1)
① 購入状況と利用（決済）状況は
② 税収効果の見込み額はどのようか
③ 町・商工会への意見、苦情などあった

か、あったらその内容と対応

10 石井　徹 １
１時間 ９/４

(1)
(2)
(3)
(4)

２

(1)
① 策定委員会が設置されたがその後の進展

は
② ６次産業化の推進が中心的なテーマだが

具体的な事業の計画は
③ 事業の計画を進めるにあたり問題点は何

か

土地利用について

町長
担当課長

県道東松山越生線の熊井地内の歩道整備に
ついて伺う

農地の状況と課題について伺う

旧高台寺浄水場の今後の計画について伺う

生活困窮者支援について

自転車運転のマナー向上のために

町長
担当課長

町長
副町長
教育長
担当課長

道路交通法改正後、危険運転の状況は

町長
副町長
教育長
担当課長

まちづくり行政について

周知の徹底は

危険運転防止・マナー向上のための取り組
みは

主な事業はどのようなものがあるか
アスポート相談支援センターと町の連携は
町民への広報の仕方は

（仮称）鳩山新ごみ焼却施設の都市計画決
定について伺う

町長
担当課長

鳩山町の未来を作る事業構想について

町の捉え方について伺う

鳩山町プレミアム付商品券について

現状について

町長
担当課長

造成の目的について

まち（地域）の活性化について

町長
副町長
担当課長

親水公園について

今後の管理について
今後の利用の仕方について
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

④ 今後についてどのように考えているのか
⑤ あんずの今後の展開について

３

(1)

(2)

(3)

① 町の特産品の販路として
② 鳩山の資源（野菜、米、大豆他）を活用

した食品の提供（昼食）等
③ 町の特産品の町外へのＰＲの場として
④ ふるさと納税の返礼品として

(4)

11 根岸富一郎 １
1時間30分 ９/４

(1)
(2)

(3)

２

(1)

(2)
① 雨水対策、汚水処理排水、施設廃水と地

元要望について
② 交通量の増高、児童等の交通安全につい

て
③ 地域対策事業について
④ 稼働年限、跡地利用、周辺対策費など、

組合との調整について
(3)

３

(1)

(2)

① 産業振興課などが中心に、現状把握を重
視すべきではないか

② 直売所による販売方式をどのように考え
ているか

③ 農業生産法人が発足できるか

農業技術の確保、農家の意欲など、鳩山町
で続けられる農業を

ごみ処理場建設問題を問う
町長
担当課長

地域合意形成はどのようになっているか

建設予定地の測量、地質調査、文化財調査
などの進捗状況について伺う

管理者は誰になるか

平和施策を問う

里山を活かしたまちづくりを

町の地方創生構想をどのようにつくりあげ
るのか

町長は、不戦70年、被爆70年どのように受
け止めているか

現在町民のゴルフ大会に年２回を特別料金
で開放、またチャリテイゴルフの会場とし
て毎年町の社会福祉協議会に貴重な財源を
寄贈しており、町民の健康促進や福祉に協
力しているようだが、町はどのように考え
ているか

町内ゴルフ場との連携で町の活性化について

町長
担当課長

当町の平和施策はどうすすめるべきか

オスプレイの全国配備計画や最近の自衛隊
機低空飛行で町民の安全、安心は守れるか

町長
担当課長

また、今後もゴルフ場との連携を検討でき
ないか

ゴルフ場３場のゴルフ場利用税交付金、法
人税、固定資産税等の鳩山町への総納付金
額はどのくらいか、また町内の方の雇用に
ついてはいかがか

町長
教育長
担当課長

ゴルフ愛好者のセカンドライフ的な移住等
により空き家対策としての可能性を伺う
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

④ 近隣市町の事例、現状はどうか

12 小峰文夫 １
1時間20分 ９/４

(1)

(2)

２

(1)

① 裸足になって足の裏から脳を刺激をする
健康な体づくりのアドバイスが出来ない
か

② 水で断食をして健康な体をつくり「町づ
くり」のアドバイスが出来ないか（真水
にて）

３

(1)

① ベイシアの従業員は鳩山町以外から何名
程度くるのか伺う

② 地元の野菜をベイシアに出せる農家はあ
るか

４
町長
担当課長

(1)
① 北部開発と同時に行われるバス路線が東

松山経由して高坂駅に乗り入れるのか伺
う

② 東松山経由で高坂駅に行くよりも、県に
頼んで県道岩殿岩井線（石坂の大平）と
県道東松山越生線（奥田）を繋いで、北
坂戸駅に乗り入れた方が効率が良いので
はないか

③ 県道東松山越生線の神戸から高坂駅まで
はどの程度の距離か

④ 泉井から竹本を廻って県道東松山越生線
の神戸まではどの程度の距離か

５
町長
担当課長

(1)
① 入西赤沼線の下流の越辺川改修工事はど

うなっているのか伺う
② 河川敷の固定資産税は鳩山町に入って来

るのか伺う

６

(1)
① 旧幼稚園の駐車場になった場所をイベン

トの会場に借りると賃料はどの程度か
（フリーマーケット）

町長
教育長
担当課長

町長
教育長
担当課長鳩山町、夢おこし、町おこし、について

裸足と水で健康な体をつくり健康長寿の町
づくりについて

小さな町から大きな、夢おこし、町おこしについ
て

越辺川改修工事はどうなっているのか

企業誘致について

越辺川改修工事について

県道整備について

北部開発に伴う県道整備について伺う

町長
担当課長

県道ときがわ玉川坂戸線沿いの赤沼地内に
出来ているプレハブ住宅は違反建築の住宅
ではないか

町長
担当課長

健康長寿の町づくりについて

今宿東土地区画整理地内今宿小学校南側に
出来る食料品スーパーマーケット（ベイシ
ア）の進捗状況について伺う

違反建築について

なぜ、あそこに違反建築の住宅ができたの
か
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

② 全日本プロレスとフリーマーケットのイ
ベントで夢おこし、町おこしをすること
はできないか。（中央公民館及び全駐車
場を使用）また、会場に旧幼稚園の駐車
場をフリーマーケットに使用することは
可能か
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